
　　　　　　　令和５年１２月県議会定例会質問（一般）要旨　　（１２月１９日） 

                                                                             　　　１－１

 　　　  自　由　民　主　党 　　   　　　　　５番       　   　　佐　　藤　　徹　　哉

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課  

一　ＤＸの推進について   

   

　１　県は、企業と連携し、どのようにＤＸを推進していくの 企画調整部長 デジタル変革課 

   　　か尋ねたい。

   

　２　県は、公共土木工事におけるＤＸの推進にどのように取 土 木 部 長 技 術 管 理 課 

   　　り組んでいくのか尋ねたい。

   

二　先端技術の社会実装について 知 事 次世代産業課 

   

   　　知事は、成長産業における先端技術の社会実装に向けた普

   　及啓発にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

   

三　私立学校への支援について 総 務 部 長 私学・法人課 

   

　１　県内にサテライト施設を設置する私立広域通信制高校に   

   　　対する運営費補助の取扱いについて尋ねたい。

   

   　２　県は、私立学校への支援の充実にどのように取り組んで

   　　いくのか尋ねたい。

   

四　困難を抱える高校生の支援について 教 育 長 教 育 庁 

   

   　　県教育委員会は、様々な困難を抱える高校生の支援にどの

   　ように取り組んでいくのか尋ねたい。

   

五　市町村と連携した移住施策について 企画調整部長 ふくしまぐらし 

   推進課

  　　県は、市町村と連携した移住施策にどのように取り組んで

  　いくのか尋ねたい。

 

 



                                                                             　　　１－２

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課

六　フレイル予防について 保健福祉部長 健康づくり推進 

   課

   　　県は、加齢に伴う心身の衰え、いわゆるフレイルの予防に

　どのように取り組んでいくのか尋ねたい。   

   

七　若年層の投票率の向上について 選挙管理委員会 選挙管理委員会 

   委員

   　　県選挙管理委員会は、若年層の投票率の向上にどのように

   　取り組んでいくのか尋ねたい。

   

八　文化財等を活用した観光誘客について 観光交流局長 観 光 交 流 課 

   

   　　県は、文化財等を活用した観光誘客にどのように取り組ん

   　でいくのか尋ねたい。

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

  

 

 


